

# 山口県生協連

## ニュース vol.233

発行：山口県生活協同組合連合会  
〒753-0083 山口市中後河原 210  
TEL: 083-923-5614 FAX: 083-928-5416  
E-mail: yken.ccu@smile.ocn.ne.jp  
<http://yamaguchi-kenren-coop.jp/>

2020年7月15日発行

## 山口県生協連 第71回通常総会を開催



2020年6月17日（水）14時00分～15時00分、山口県労福協会館4階大ホールにて第71回通常総会を開催しました。今年はコロナウイルスの感染拡大防止の為に、ご来賓の参加中止と代議員には書面議決書での出席をお願いしました。

開会の後、有吉会長理事があいさつし、続いて議長に山口県共済生協の竹下裕之代議員を選出しました。議長は本日の出席が代議員総数48名中、本人出席1名、書面議決出席47名でこの会が成立していることを宣言しました。続いて議案提案に移り、第1号議案—1、第2号議案、第4号議案、第5号議案を荒瀬専務より、第1号議案—2を花尾監事が、第3号議案を吉光役員推薦委員会委員長が提案し全議案とも、賛成多数で採択され本総会は終了しました。



司会の三藤理事



竹下議長

### 会長あいさつ

コロナ禍の中、これから日本の産業は様々な面で影響を受けていくと思われます。生協という組織は、組合員、職員が話し合っって事業や運動をすすめていくのが原理です。今はつながる事が難しい状況にありますが、生協連は70年の歴史の中、様々な工夫をし、伝統を作ってきました。この危機をどう乗り越えていくのか、力と知恵を出し合い、お互い協力しあって、進むべき道を考えていかなければなりません。本日は、しっかりと議論して意義ある総会にしていきたいと思ひます。

- 第1号議案 -1 2019年度活動報告・決算報告および剰余金処分案承認の件
- 2 監査報告
- 第2号議案 2020年度活動計画案および収支予算案承認の件
- 第3号議案 役員選任の件
- 第4号議案 退任役員への退職慰労金等の支給の件
- 第5号議案 役員報酬限度額承認の件



議案提案（荒瀬専務）



監査報告（花尾監事）



第3号議案提案（吉光役員推薦委員長）



今総会にて任期満了による役員改選があり、新役員体制は以下のようになりました。

役 職	氏 名	出身生協
会長理事（新任）	岡崎 悟	生活協同組合コープやまぐち理事長
副会長理事	吉光 靖文	山口県共済生活協同組合 専務理事
専務理事	荒瀬 泰	員外（山口県生活協同組合連合会）
理事	伊藤 英穂	グリーンコープやまぐち生協 常務理事
理事	大畑 憲二	岩国市消費生活協同組合 理事長
理事	三浦 晴彦	山口県民共済生活協同組合 常務理事
理事	三藤 美智子	医療生活協同組合健文会 理事
理事（新任）	永原 久道	福祉生活協同組合さんコープ 専務理事
理事	枝光 裕美子	山口県学校生活協同組合 専務理事
理事	中井 傑	山口大学生生活協同組合 専務理事
理事	岩崎 美穂	員外（山口県生活協同組合連合会）
監事	福田 秀己	東ソー生活協同組合 常務理事
監事	花尾 満	下関市立大学生生活協同組合・ 水産大学校生活協同組合・ 梅光学院大学生生活協同組合 専務理事

有吉政博前会長理事と高木理事は退任され、有吉会長理事は顧問に就任されました。お二人に退任のご挨拶をいただき花束を贈呈し、最後に吉光副会長のあいさつをもって第71回通常総会を終了しました。



枝光理事から有吉会長へ



岩崎理事から高木理事へ



## ◆ 新任役員紹介



### 岡崎 悟 新会長理事



会長理事に就任いたしましたコープやまぐちの岡崎と申します。さて、未曾有の世界的危機である新型コロナウイルスの猛威は、私たちが今まで日常としてきた暮らしを一変させ、健康のみならず経済や社会の有様まで変える事態となっています。

山口県生協連は今年で創立 71 周年になりますが、その歴史の中でも様々な問題に対して、生協の理念である共助、協同、連帯によって対処してきました。新型コロナウイルスの脅威に対しても、今まで以上に組合員、会員生協がお互いを助け合い、高め合っていく関係を更に強化し、行政や他団体とも協力してこの難局を乗り切って行きたいと思っております。

微力ではございますが各会員生協、組合員、地域のために努力する所存です。皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

### 永原 久道 新理事



この度、山口県生協連の理事に選任いただきました福祉生協さんコープの永原と申します。私は、コープやまぐちの出身で、2018 年度よりさんコープの非常勤理事を、そして今年の通常総代会において専務理事の任に就くこととなりました。

さんコープは、昨年創立 20 周年を迎えました。まだまだ小さな生協ですが、各会員生協の皆様との協同と連帯で、県民の暮らしに様々な形でお役立ちがはかれるよう、微力ではございますが、力を尽くしてまいり所存です。皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

## 山口県へ平和要請

7 月 13 日（月）14：30～14：45、ピースアクション実行委員会は核兵器の廃絶と平和な世界を願って、山口県へ平和要請をおこないました。新型コロナウイルス感染予防のため、今年はピースアクション実行委員会より 4 名、県から 4 名の参加で行いました。はじめに岡崎実行委員会委員長より挨拶をおこない、コープやまぐちの倉益佐由美組合員が平和要請文を読み、県環境生活課・松田部次長へ渡しました。松田部次長よりごあいさつをいただき、歓談をおこない終了しました。



## ♪ 今後の行事予定 ♪

8 月 6 日 県連第 2 回理事会・会員生協研修（医療生協健文会）

9 月 17 日 県生協連役員職員研修会

10 月 24 日 県生協連親睦ボウリング大会 ボウリングの森

